

Kleinprojektförderung Sachsen – Tschechien

„Wir befassen uns bereits mit den finalen Details“, so lautet nun schon die Standardaussage der Mitarbeiter in den Euroregionen auf die laufende Frage zum Programmstart.

Eines dieser Details ist die Erarbeitung „Groß-Projektes Kleinprojektförderung“.

Nach dem die Weichenstellung zur Antragserarbeitung erfolgte, sind die Euroregionen gefordert, ihren Bedarf für das Budget, Laufzeiten, Ausstattungen, Personal usw. zu formulieren und anzumelden.

Die Geschäftsführer der sächsisch-tschechischen Euroregionen haben sich diesbezüglich am 15.06.2015 in Freiberg auf gemeinsame Positionen und Herangehensweisen geeinigt.

